
Landesverband der Islandpferde-Reiter- und Züchtervereine Westfalen-Lippe e. V. 
 

Protokoll 
der Jahreshauptversammlung 2014 

Am 27. Februar 2015 in der Stadthalle Hagen, Wasserloses Tal 2, 58093 Hagen/Westf. 
 

Beginn: 19:10 Uhr – Ende: 22:40 Uhr 
 
 

TOP 1: Begrüßung, und Festlegung Protokollführung 
 
Vorsitzender Gunther Steinseifer begrüßt die anwesenden Delegierten der Ortsvereine und 
Gäste. Er beruft Rolfpeter Lohmann (OV Münsterland) zum Protokollführer. 
 

Abendessen 
 
 

TOP 1.1: Hinweis zum Protokoll aus 2013 
 
Gunther Steinseifer weist auf zwei Fehler im Protokoll der Jhv 2013 vom 1. März 2014 hin: 
Bei der Wahl des Ressorts Presse/Öffentlichkeit wäre eine turnusmäßige Wahl von zwei Jahren 
vorgesehen. Gewählt wurde Linda Ehrhardt nur für ein Jahr. G.S. schlug eine Nachwahl für ein 
weiteres Jahr vor. Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 
2. Als Kassenprüfer wurden im Protokoll stehen Lillmor Strumann und Anne Laue, es musste 
aber heißen Lillmor Struhmann und Frank Barthelmes. 
 
Beide Punkte wurden abgestimmt. Einstimmige Annahme. 
 
 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Jhv 2014 und Feststellen der 

Stimmliste 
 
Es waren 80 stimmberechtigte Delegierte und 17 Gäste anwesend. Nach Feststellung der 
Stimmliste wird das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014 einstimmig gehehmigt. 
 
 
TOP 3: Bericht des Vorsitzenden 
 
1. Vorsitzender Gunther Steinseifer berichtet von der Arbeit des Landesverbandsvorstandes im 
Jahr 2014 und aus dem Länderrat. Er hebt besonders die Veranstaltungen FEIF-Youth-Cup, die 
NRW Landesmeisterschaften in Dorsten (Wulfenhof) und die Fohlenreise hervor. 
Erneut bittet Steinseifer die Ortsvereinsvorsitzenden, sich reger an der Arbeit des 
Landesverbandes zu beteiligen und die (öffentlichen) Sitzungen zu besuchen. 
Gunther Steinseifer berichtet aus dem Länderrat, dass vom LV Rheinland eine Initiative 
gestartet wurde, dass das Ressort Richten auf Bundesebene abgeschafft werden soll. Die 
Sport- bzw. Zuchtrichter sollen in den entsprechenden Ressorts Sport und Zucht angesiedelt 
werden. Der Landesverband Westfalen-Lippe wird gegen dieses Ansinnen stimmen und sich für 
den Erhalt des Ressorts Richten einsetzen. 
Steinseifer erklärte, dass sich Rolfpeter Lohmann für das Amt des Geschäftsführers bewirbt. Er 
unterstützt diesen Wunsch. 
Weiterhin berichtet er, dass sechs Ortsvereine keine Vertreter zu Jahreshauptversammlung 
entsendet haben. 
 



TOP 4: Berichte aus den Resssorts 
 
Die RessortleiterInnen berichten von ihrer Arbeit im Vergangenen Jahr.  
 
TOP 5: Ehrungen 
 
Antje Stratmann ehrt die erfolgreichen Jugendlichen für ihre in 2014 errittenen Leistungen. Sie 
verabschiedet die Kaderreiterinnen, die aus Altersgründen ausscheiden müssen. 
 
Susanne Burghard ehrt die Sportreiter für ihre Leistungen in 2014 und Laura Grimm die 
erfolgreichen Züchter. 
 
TOP 6: Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfer. 
 
Dirk Longwitz stellt den Kassenbericht vor und erläutert die einzelnen Posten. Auf Nachfrage 
erläutert Longwitz, warum die Fohlenreise 2014 nicht im Geschäftsjahr 2014 abgerechnet wurde 
und erst im Geschäftsjahr 2015 erscheinen wird. Auch die Honorarabrechnung der 
Zuchtrichterin Barbara Frische wurde diskutiert. Der Vorstand wird die Einzelposten der 
Fohlenreise 2013, 2014 und 2015 gesondert auflisten und den Ortsvereinen zur Kenntnis 
bringen. 
Lillmor Strumann berichtet, dass sie und Frank Barthelmes die Kasse geprüft und für in Ordnung 
halten. Sie beantragt die Entlastung des Vorstands.  
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
 
Abstimmung: Einstimmige Entlastung erteilt. 
 
 
TOP 8: Wahlen 
 
Gunther Steinseifer hat Uli Döing zum Wahlleiter bestimmt. Dieser fragt, ob ein Mitglied geheime 
Wahl beantragt, das ist nicht der Fall. Alle Wahlgänge sind turnusgemäß für zwei Jahre. 
 
8.1. Stellv. Vorsitzende/r: Zur Wahl steht Beatrix Gippert – 80 Ja/ 0 nein Stimmen. Beatrix 
Gippert nimmt die Wahl an. 
 
8.2. Geschäftsführer: Zur Wahl steht Rolfpeter Lohmann - 80 Ja/ 0 nein Stimmen. Rolfpeter 
Lohmann nimmt die Wahl an. 
 
8.3. SportwartIn: Zur Wahl steht Susanne Burghard - 80 Ja/ 0 nein Stimmen. Susanne Burghard 
nimmt die Wahl an. 
 
8.4. JugendwartIn: Zur Wahl steht Antje Stratmann - 80 Ja/ 0 nein Stimmen. Antje Stratmann 
nimmt die Wahl an. 
 
8.4.1. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Zur Wahl steht Linda Ehrhardt - 80 Ja/ 0 nein Stimmen. 
Lind Ehrhadt nimmt die Wahl an. 
 
8.5. KassenprüferIn: Vorgeschlagen wird Henriette Lersch – Krotoszinski - 80 Ja/ 0 nein 
Stimmen. Henriette Lersch – Krotoszinski nimmt die Wahl an. 
 
TOP 9: Genehmigung des Haushaltsvoranschlags für 2015 
 
Dirk Longwitz stellt den Haushaltsplan für das Geschäftsjahr 2015 vor. Dieser wurde an zwei 
Stellen leicht in den Beträgen korrigiert. Auf Nachfrage erklärte Longwitz, dass die 
Mitgliederzahlen des LV-WL leicht gestiegen sind. Abstimmung – einstimmige Annahme. 



 
TOP 10: Anträge 
 
Es liegen dem Vorstand keine Anträge vor und aus dem Plenum werden keine Anträge gestellt. 
 
TOP 11: Verschiedenes 
 
Aus dem Plenum kommt die Bitte, im nächsten Jahr einen neuen, geeigneteren 
Veranstaltungsort zu suchen, da die Kommunikation unter den Delegierten fast unmöglich war. 
Der Vorstand wird in diese Richtung tätig sein. 
 
Klaus Hübel berichtet von den Vorbereitungen zur Equitana und die dort zu erwartenden 
Vorführungen. 
 
Um 22.40 schloss Gunther Steinseifer die Jahreshauptversammlung und wünschte allen 
TeilnehmenInnen eine gute Heimreise. 
 
Gez. Gunther Steinseifer                                         Rolfpeter Lohmann 
1. Vorsitzender          Geschäftsführer 


